
127 | ANEXO B   

 
 
 
 

ANEXO B  

 

 
ENTREVISTA AL LIC. EDUARDO CORTÉS, GERENTE GENERAL DE  

MI VIEJO PUEBLITO ANTEQUERA.  
 
 
 

1. ¿Qué opina de los movimientos ecológicos que se presentan hoy día?  

 

 Es importante tomar decisiones que propicien la conservación y mediante 

 ellas se puedan reducir los efectos ambientales que nos afectan a todos.  

 

2. ¿Considera que es importante modificar los modelos operativos y de consumo 

para lograr mejoras en el medioambiente?  

 Se debe promover el uso de energías alternativas como la solar y la eólica, esto 

 ayudará al medioambiente.  

 

3. ¿Considera que se tiene una aplicación de ello en la industria restaurantera?  

 Principalmente se puede hacer una separación de desechos y mejorar las 

 prácticas para lograr un ahorro en el uso de electricidad.  

 

4. ¿Conoce usted los principios de gestión ambiental?, ¿puede mencionar algunos?.  

 Los principios de gestión ambiental tienen su base en la adhesión de prácticas de 

 protección a la naturaleza y medioambiente dentro de la industria, esto va a ser 

 mediante la inclusión de nuevos proyectos que refieran mejores prácticas 

 ambientales.  
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5. ¿Cuáles son los beneficios que usted cree se pueden obtener con la 

implementación de un sistema de gestión ambiental? 

 El principal beneficio que debe tener es el económico puesto que esto logrará 

 atraer la atención de la industria.  

 

6. ¿Estaría usted dispuesto a implementar un nuevo sistema de administración que 

promueva la conservación del medio ambiente?  

 Estaría dispuesto a implementar este sistema siempre y cuando la inversión no 

 sea demasiado alta y se justifique mediante medios económicos. Nos 

 encontramos muy limitados en espacio y tiempo  por lo  que las acciones deben 

 ser muy sencillas.  

 

 

 

 

 

 

 

 


